

puis huit mois. Il avait été ordonné à Valleyfield le 27 octobre 1907. Le jeune abbé s'est noyé accidentellement à Port Lewis le 22 juin. Par ses talents et ses vertus il promettait beaucoup. La Providence en a décidé autrement. Mais, si jeune qu'il fût, au témoignage de ses supérieurs et de ses intimes, c'est les mains pleines de mérites déjà qu'il s'est présenté devant le tribunal du Souverain Juge. Nous offrons à Monseigneur de Valleyfield l'hommage de notre respectueuse sympathie.

Feu le Rév. Père Arpin. — La mort du curé fondateur de la belle paroisse de l'Immaculée-Conception, le Rév. Père Ludger Arpin, des Jésuites, ne saurait non plus rester pour nous inaperçue. Né à la Présentation, près Saint-Hyacinthe, le 9 avril 1841, le regretté défunt était entré dans la Compagnie de Jésus après de brillantes études au séminaire de Saint-Hyacinthe. Il fut ordonné prêtre en 1877, à Laval, en France. D'abord missionnaire à Fort William, Ont., puis procureur du Collège Sainte-Marie, il fut chargé en 1887 de fonder la paroisse de l'Immaculée-Conception, au nord de la ville de Montréal. Il en fut curé pendant huit ans. Le religieux défunt laisse le souvenir d'un homme de bien et d'un curé dévoué aux œuvres. Il est mort le 30 juin et ses funérailles ont eu lieu le 3 juillet.

AUX PRIERES

Sœur Marie de Saint-Théodule, née Rose de Lima Laporte, professe choriste, des Sœurs de Sainte-Croix et des Sept-Douleurs, décédée à Saint-Laurent.

Sœur Sainte-Anastasia, née Marie-Arzélie Desmarais, des Sœurs de Sainte-Marthe, décédée à Saint-Hyacinthe.

Sœur Saint-Matthieu, née Elisabeth Falardeau, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Mme N. Achim, née Elisabeth Mercille, décédée à Saint-Lambert.